

Eure Info 31/01 -1-2- ⑥

PS : vers un duel Jamet - Jacquet

Ils ne seront en définitive que deux candidats au poste de premier secrétaire de la fédération de l'Eure du PS.

Deux postulants ont profité de la présentation publique, jeudi dernier, pour retirer leur candidature. François Bouillon (Evreux) a estimé que l'élection du secrétaire fédéral devrait avoir lieu au moment du congrès du PS en novembre. L'autre Richard Mammeri (Evreux) s'est retiré pour ne pas entretenir la division.

Restent donc en lice, Marc-Antoine Jamet, le maire de Val-de-Reuil et vice-président du conseil régional, qui a mené une campagne active en insistant sur le changement, et Richard Jacquet, maire de Pont-de-l'Arche qui semble avoir les faveurs des instances départementales.

Deux candidatures bien distinctes sur lesquelles les militants devront faire leur choix lors d'un vote dans leurs sections ce jeudi soir.